



豊玉二中だより

平成27年度 第2号

発行日 5月19日(火)

練馬区立豊玉第二中学校

校長 中山 徹

小中一貫教育の推進

校長 中山 徹

平成27年度がスタートして、約1ヶ月半が過ぎました。

生徒たちは新しい校舎での生活にも慣れ、落ち着いた毎日を過ごしています。また、新校舎を大切に使い、いこうという自覚も見られます。そのような生徒の姿勢を見ていると、とても嬉しく、また微笑ましく感じます。

五角形の新校舎は、すでに、練馬区教育委員会発行の『教育だより』などでも紹介されている通り、豊玉第二小学校、豊玉東小学校、そして本校の3校で「小中一貫教育」を推進していくこと前提として、設計され、建てられた校舎です。

校舎3階の小中連携教室は、普段は4教室分の広い部屋になっていますが、パーティションで仕切ると普通教室が4つできます。

今年度は、両小学校の5、6年生が、年間10日間ほど登校する予定になっています。3校で作成しました「小中一貫教育プログラム」の計画にそって、小学生はこの校舎で、中学校教員の授業を受けたり、交流会や合同授業をおこなったり、また給食も食べて、朝から放課後まで、1日を通して過ごすことになっています。当然、小学生が使う机・椅子、ロッカー等も用意されていますし、給食についても、小学生分の食器類の用意もしてあります。

今年度は、小中一貫教育を具体的に推進しながら、成果と課題を明らかにしていく1年間です。保護者・地域の皆様には、取り組み状況等について、適宜、学校だよりや学校ホームページでお知らせしていきます。

「地域の子どもたちを地域の学校で責任をもって育てたい」という想いを大切にして、「豊玉二小・豊玉東小、豊玉二中で9年間学ぶことができよかった」と、児童・生徒、保護者が実感できる学校づくりを進めていきます。よろしくお願いいたします。



本校ホームページをリニューアルしました

先月中旬、本校ホームページの大幅リニューアルを行いました。

トップページには、「最近の学校風景」と題して、生徒の活動の様子などを写真つきで紹介しています。また、「給食」のコーナーでは、実施した給食の献立、調理中の様子などを写真付きで紹介しています。

多くの方々にご覧いただいているようで、ここ4週間ほどの間にアクセス数が1400以上ありました。手応えを感じています。

これからも、いろいろと工夫を重ねながら、適宜更新していきますので、是非、本校ホームページをご覧ください。よろしくお願いいたします。

なお、パソコンだけでなく、携帯電話からも本校ホームページにアクセスすることができます。



2つのスクリーンに投影されます。

生徒会朝礼

4月20日(月)、生徒会が主催する今年度初の生徒会朝礼が3階の連携教室で行われました。新入生に対して豊二中の学校行事について、パワーポイントを使って紹介しました。このことにより、行事をつくりあげていく大切さを共有しました。8月末に校庭改修が終わり、運動会は10月10日(土)となります。

小学生5年生が登校日

『小中連携プログラム』が始まりました。4月28(火)は豊玉第二小学校と豊玉東小学校の5年生が、朝から本校へ登校し1日を過ごしました。19日(火)~21日(木)は6年生が登校します。この期間中は、中学校の教員の乗り入れ授業と小学校の教員の授業も本校で見学することができます。



昇降口から列を崩さずに整列



ランドセルが収まる移動式ロッカー



体育館で中学校の生活についての説明



中学校教員の説明にあとに、再度、小学校の教員の確認

8時45分ごろ、豊二小と豊東小から担任の教員に引率された5年生が、到着しました。鮮やかな黄色の帽子が印象に残りました。1時間目は、体育館で豊二中の生活指導主任と教務主任の教員から「中学校の生活」について、説明を聞きました。2時間目は、校内の施設をめぐるしました。そして、3時間目は2つの小学校間で小小連携の時間をとり、レクリエーションを行いました。4時間目は、中学校の栄養教諭から「食育」について話を聞き、給食の準備となりました。小学校の授業時間は45分間ですが、中学校のチャイムに合わせて学校生活を過ごしました。ただし、休み時間は中学生より5分間多くとり調整しました。5時間目は生徒総会を見学しました。



連携教室で初の給食



5時間目 体育館で生徒総会を見学

離任式

4月28日(金) 6校時 体育館にて



前校長 長南 良子先生へ



矢野尾 真子先生へ



小林 郁先生から豊二中生へ

7名の方は、口々に「まだ1ヶ月しかたっていませんが、豊二中へ通ってくる風景がとても懐かしく感じられます」と言い、また、豊二中の生徒が誰に対しても「こんにちは」と明るく挨拶のできることの良さを褒めてくれました。



矢澤 美穂先生から豊二中生へ



杉本 幹太先生へ



今井 敦先生から豊二中生へ



栄養士 多久和 絵梨里さんへ



アーチを通過して退場



三校連絡会

5月11日(月)10時～12時、三校連絡会は多目的室を会場に開催しました。この会は、豊二小、豊玉東小、本校の3校の校長、PTA会長、副会長、そして会場校の副校長とPTA役員が参加し、会場は3校の持ち回りです。今回は『小中連携プログラム』について、門脇副校長より説明があり、その後、質疑応答の時間をとりました。このプログラムの理解を深めました。

区主催・小中一貫連携教育クリエイター研修会

5月12日14時より多目的室を会場に練馬区教育委員会主催の小中一貫連携教育クリエイター研修会が開催されました。実践校として昨年までの豊二グループの取り組みについて、本校と豊二小のクリエイターからの報告後、各グループの今後の取り組みについて、検討しました。



区・中学校教育研究会

5月13日(水)は、練馬区中学校教育研究会の会場となり746名の教員が来校しました。この研究会は、各教科の部会と13の教科外の部会(生活指導や教育相談等)に分かれての2部制で行われました。この研究会の会場となることで、新校舎のお披露目と校舎分離型の「小中一貫連携教育」実践校としての発信がされました。



社会科部会(図書室)



道徳教育部会(技術科室)

今月の予定

- 18日(月)～22日(金)は学校公開週間(始)
- 18日(月) 情報モラル・セーフティー教室 ⑤⑥
- 19日(火)～21日(木) 小学6年生登校日
- 20日(水) 歯科検診(全校生徒対象) 9:00～
専門委員会・中央委員会
ふれあい相談室開室日
- 21日(木) 尿検査2次
- 22日(金) 学校公開週間(終)
眼科検診(全校生徒対象) 13:00～
ふれあい相談室開室日
- 25日(月) 生徒会朝礼
ALT派遣の日 / 避難訓練あり



完成模型 スクールラウンジに展示